

**Attention : programmation pouvant évoluer selon la météo.  
Pour tout changement, voir notre site : prochains évènements.**

-Samedi 11 mai nous organisons à Saint-Julien-les-Villas la journée forte du 75km des Balades Sancéennes (voir présentation du brevet en pièce jointe). Pour les Sancéens inscrits pour la mise en place du brevet, rendez-vous au local du VCS samedi à 9h00. Pour ceux inscrits aux divers postes de l'organisation, rendez-vous Espace André Grimont à Saint-Julien à partir de 13h00 (voir liste en pièce jointe). Pour ceux qui rouleront départ des groupes VCS à 13h45.

-Samedi 11 mai, pour ceux qui ne seront pas dans l'organisation et qui veulent faire une distance plus courte, rendez-vous vers la salle polyvalente de Saint-Julien pour une sortie club. Départ à 13h45. Parcours à décider sur place.

-Dimanche 12 mai, rattrapage du 75km des Balades Sancéennes avec rendez-vous vers la salle polyvalente de Saint-Julien-les-Villas. Départ : 8h30. Selon la force possibilité de faire plusieurs groupes, formation des groupes sur place, bien choisir le groupe de votre force. Encadrement selon leur disponibilité de : Bernard Hamon, Daniel Gauduchon, Serge Dufour et Patrice Odin.

-Dimanche 12 mai, pour ceux qui veulent faire une distance plus courte, rendez-vous vers la salle polyvalente de Saint-Julien pour une sortie club. Départ à 9h00. Parcours à décider sur place.

-Lundi 13 mai à 18h30 réunion mensuelle du VCS dans l'espace André Grimont. Après le tour d'horizon des divers dossiers, nous mettrons en place notre prochaine organisation : la Sancéenne « Souvenir Francis Mielle » du dimanche 2 juin où il nous faudra du monde pour une parfaite organisation. A noter qu'après la Sancéenne il y aura un repas tiré du sac dans la salle André Grimont ouvert à tous nos sociétaires et bienfaiteurs. A l'avance merci à tous.

-Mardi 14 mai, sortie sous la conduite de Laurent Guinot et Jean Kaufmann. Rendez-vous vers la salle polyvalente de Saint-Julien (parking André Grimont). Départ à 13h30. Parcours à décider sur place.

-Mercredi 15 mai, le 75km des Balades Sancéennes avec Françoise Tison. Rendez-vous vers la salle polyvalente de Saint-Julien-les-Villas. Départ à 13h30. Engagement : 1€. Il y aura une feuille de groupe. Parcours à voir en allant sur notre site en rubrique : prochains évènements.

-Mercredi 15 mai, pour les groupes cyclos / cyclotes le parcours N°14 des Randos Bréviandoises 76km (brevet permanent de Bréviandes). Rendez-vous vers la salle de fêtes de Bréviandes "vers Gendarmerie". Départ à 13h30. Engagement : 1€. Les inscriptions sur feuille de groupe. Capitaines de route selon leur disponibilité : Catherine Vogel, Brigitte Pourille, Jean-Pierre Choiselat, Jean-Claude Glineur ou Christian Pulby. Parcours à voir en allant sur notre site en rubrique : prochains évènements.

-Jeudi 16 mai, pour le groupe randonneurs, le parcours N°14 des Randos Bréviandoises 76km (brevet permanent du club de Bréviandes). Rendez-vous vers la salle polyvalente de Saint-Julien (parking André Grimont). Départ à 13h30. Engagement : 1€. Il y aura une feuille de groupe. Encadrement selon leur disponibilité de : Bernard Hamon, Daniel Gauduchon, Serge Dufour et Patrice Odin. Selon le nombre et la force de chacun, il pourra y avoir plusieurs groupes. Parcours à voir en allant sur notre site en rubrique : prochains évènements.

• Attention au code de la route lors des sorties • Respecter l'environnement • Ne rien jeter sur la route, remettre tout dans vos poches • On aide celui qui est victime d'un incident de route, idem pour un arrêt technique (pause Pipi) à condition de le faire savoir au groupe. En sorties club ou en brevets, bien choisir le groupe et la distance de votre force. Avant chaque sortie bien étudier le parcours. Surtout respectons les horaires des départs. Merci à tous pour votre compréhension.

\*\*\*\* GAZETTE VCS \*\*\*\*

-Cette semaine un nouveau membre bienfaiteur : Christine Baroni (licencié à l'ASPTT cyclo et sœur d'Elisabeth Robin). Christine est notre 23ème membre bienfaiteur 2024, nous lui souhaitons la bienvenue.

-Retour sur le vélo de Gérard Fèvre. Il était présent le 13 avril dernier au brevet à Mailly-le-Camp « La Gérard Chaplain ». Heureux de revoir Gérard sur un vélo. A très bientôt pour un brevet dans l'agglomération Troyenne.

-La météo pas très encourageante une nouvelle fois ce dimanche 5 mai pour faire le nouveau brevet de Barberey "La Barberotaine". Vraiment pas de chance pour les organisateurs car une nouvelle fois le temps était bien maussade. Dès 7h15 les bénévoles étaient en place dans la salle Polyvalente pour accueillir les cyclos, avant de s'élancer sur les 3 parcours sans trop de difficultés au programme en direction de la vallée de la Seine et vers la plaine d'Arcis. Au total seulement 84 participants sur les différents circuits. Quelques averses de temps en temps mais heureusement la température n'était pas trop fraîche et pas trop de vent. Avec 22 inscrits le VCS termine à la première place du classement scratch devant le VC Bréviandes et l'AS Crédit Agricole avec chacun 9 présents.

Sur le 95km 5 dont Brigitte et Liliane, sur le 75km : 13 dont Anne, Nadine, Annie, Carole et sur le 50km : 4 dont Françoise. Après le retour du dernier groupe du 75km qui était le VCS (pas mal de crevaisons) place à la remise des récompenses et à la traditionnelle photo de famille. Merci beaucoup au club de Barberey pour cette belle organisation (qui mérite beaucoup plus de monde avec une météo plus estivale) et merci d'avoir attendu le dernier groupe pour remettre les récompenses (super sympa). Félicitations aux Sancéennes et Sancéens pour avoir fait le petit déplacement pour participer à ce brevet malgré ce temps médiocre. Alors le soleil tu reviens quand ?

-Le VCS félicite Gilles pour ce BRM 400km de galère. Quel mental, quel courage. RESPECT. Bravo aussi aux 5 autres participants.

-Ayant invité Jean-Michel Mourlon faisant partie du Club Audax Club Espoir Troyes mais résidant sur Sens à ce 400km inédit pour lui, nous partons de la maison (St-Pouange) aux environs de 4h15 direction Maison des Associations pour un départ à 5h00. Aïe! Une erreur de ma part, j'ai oublié de charger la trace sur le GPS : Et bien, on va le faire avec la feuille de route mais ça fait perdre un peu de temps sur le trajet !!!  
6 participants au départ.

A Creney avec Jean-Michel, nous décidons de mettre les protections de pluie : nous étions bien loin de penser que nous les supporterions sur nos épaules tout le long du parcours !!!

1er contrôle : se fait à Vitry-le-François pour 8h30. Cela me rappelle des souvenirs de l'an dernier : nous l'avions fait avec Daniel et Didier. D'ailleurs Didier se souvient d'un délicieux croissant aux amandes et hum je confirme, toujours aussi savoureux. Les routes humides de la Marne défilent et nous dirigent vers Sainte-Menehould, les dénivelés se concrétisent à travers les Forêts de l'Argonne : Nous passons de nombreux mémoriaux et indications sur la dureté de la guerre 14/18...

2eme contrôle à Varennes-en-Argonne (département de la Meuse, pour mémoire arrestation du roi Louis XVI ), à 12h50 : (45 minutes supplémentaires par rapport à l'édition 2023). Les sandwiches de la boulangerie de la localité sont généreux (à retenir). La campagne Meusienne est plutôt sympa avec ses petits vallons jusqu'à Verdun.

3eme contrôle à Saint-Mihiel à 17h25. L'écart se creuse toujours en référence à l'an dernier. Seraient-ce nos vêtements portés sur nos épaules qui s'alourdissent gonflés par la sueur et la pluie ? Jean-Michel présente quelques signes de fatigue ajoutés aux conditions maussades et des dénivelés cumulés, cela peut nous arriver. 10 kms avant Bar-le-Duc, routes détrempées et zone de gravillons, crevaison !!! Il est 20h00 quand nous traversons cette ville et il faut manger : l'alimentation est surtout à ne pas négliger lors de ces longues distances et nous avons froid.

Et c'est reparti pour les talus maintenant de nuit, la pluie s'intensifie de temps et temps et ça dégouline de tous les côtés. Il faut franchir plusieurs vallées. Nous quittons le département de la Meuse pour la Haute-Marne (très proche de mon fief de jeunesse). Vers 3h, sur une petite route très sinueuse et boisée et descendante très sombre, pour une raison indéterminée l'éclairage avant du vélo de Jean-Michel s'éteint, il perd le contrôle et se retrouve dans le fossé. Ouf, plus de peur que de mal pour le bonhomme et le vélo. Nous repartons doucement... A Beurville porte de l'Aube, très forte pluie : nous trouvons un abri sec : nous faisons une micro-sieste d'une ½ heure en attendant que cela se passe...

Passage à Bar-sur-Aube à 4h40 : maintenant nous sommes hors délai... puis Dienville vers 6h20 : Vers 6h30 Papate par SMS, me propose de faire la rando de Barberey RIRE mais impossible de lui répondre : téléphone, gants tout est trempé... Mais la pluie vient de cesser est-ce une coïncidence ? Tu aurais dû faire cette proposition avant ...

Nous finissons « cette randonnée » à 8h50 avec un dénivelé positif de 2790 mètres, température moyenne de 8 degrés.

Tant pis pour le temps dépassé. Néanmoins, je suis assez fier d'avoir accompagné Jean-Michel tout au long du parcours pour le motiver et surtout de ne pas le laisser seul (esprit sportif cyclotouriste) afin qu'il n'abandonne pas. Gilles Renault